

三光祭のバザーに参加いたしました

2019年6月1日（土）



当日は、朝から晴天に恵まれ、大盛況のうちに
2019年三光祭バザーは終了いたしました。
多くの方にご来場いただき、また、同窓生達の交
流の場としても賑わいを見せておりました。



今回、会員のご紹介で、新たに北海道十勝の乾燥ごぼうが、茂仁香会の目玉商品として、仲間入りいたしました。朝ドラ“なつぞら”的放映も手伝って、楽しく会話も弾みました。

恒例の町村農場のクッキーも、あっという間に完売となりました。

また、売り場に風流な空間をかもし出してくれた、最近大人気の手軽に楽しめるミニ苔盆栽・コケリウムは、大変好評で、皆様、足を止めて眺めて下さいました。こちらは、会員が仕立てて下さった、手作り品でございます。

他にも、たくさん手作り品を販売いたしました。



お買い上げくださいました皆様、仕入れにご協力くださいました
皆様、手作り品を提供くださいました皆様、販売のお手伝いを快諾
くださいました皆様、どうもありがとうございました。

シスター出渕をはじめ、札幌聖心にゆかりのあるシスタースがご
来場くださいり、その温かい笑顔が大変励みになりました。

皆様方には、重ねて感謝申し上げます。



今後の予定をお知らせいたします。

9/7（土）、宮代祭にて、バザーに出店いたします。
恒例の石狩はまなす館の昆布、町村農場クッキー、十勝
乾燥ごぼう、多数販売を予定しております。
どうぞ皆さま、お誘いあわせの上お越しください。

茂仁香会東京支部 役員一同